











Planting Legend | Légend de la plantation

- | | | | |
|---|---|---|---|
|  | Zone A - replanting at edge of Parkway with salt tolerant native trees and shrubs |  | Zone A - replantation en bordure de la promenade : arbres et arbustes indigènes résistants au sel |
|  | Zone B - planting on slope of tunnel cover: medium sized native trees and shrubs |  | Zone B - plantation sur la pente du plafond du tunnel : arbres et arbustes indigènes de taille moyenne |
|  | Zone C - planting on top of tunnel: small native trees and shrubs |  | Zone C - plantation au-dessus du tunnel : arbres et arbustes indigènes de petite taille |
|  | Zone D - planting in City of Ottawa water main easement: small native trees and shrubs |  | Zone D - plantation sur la servitude de la conduite d'eau maîtresse de la Ville d'Ottawa : arbres et arbustes de petite taille |
|  | Zone E - regrading of condominium-owned residential property: planting of native trees and shrubs with no restrictions other than geotechnical |  | Zone E - reclassement des immeubles résidentiels en copropriété : plantation d'arbres et d'arbustes indigènes sans restrictions autres que géotechniques |

